

Un segundo buque petrolero iraní ya se halla en aguas territoriales venezolanas



Caracas, 25 may (RHC) El segundo petrolero de bandera iraní, cargado con combustible, ya se encuentra en aguas territoriales de Venezuela, escoltado por la Armada del país caribeño.

De nombre 'Forest', ha entrado este lunes en la Zona Económica Exclusiva (ZEE) de Venezuela, donde lo esperaba la Armada de ese país, destaca HispanTV.

Este barco cisterna sigue al 'Fortune', que llegó el sábado a las aguas territoriales Venezuela sin dificultades pese a las amenazas de EE.UU. Actualmente se encuentra amarrado en el puerto de la refinería El Palito, en el municipio Puerto Cabello, en las costas del estado venezolano de Carabobo.

Los petroleros 'Forest' y 'Fortune' son dos de los cinco buques iraníes que llevan a Venezuela aproximadamente 1,53 millones de barriles de gasolina.

De acuerdo con los medios iraníes, el tercer buque, de nombre 'Faxon', llegará el próximo miércoles 27 de mayo a las aguas territoriales de Venezuela.

Irán está ayudando a Venezuela a superar la gran escasez de combustible que sufre a raíz de las sanciones impuestas por la Administración estadounidense, presidida por Donald Trump, en el marco de su campaña de presión contra el país bolivariano para derrocar a su mandatario legítimo, Nicolás Maduro.

El Gobierno estadounidense, preocupado por el suministro de combustible iraní a Venezuela, amenazó a la República Islámica de Irán con cortar el paso de sus petroleros en el Caribe.

Irán advirtió que respondería a una posible intervención estadounidense usando la fuerza. Las autoridades persas dejan claro que el comercio de Irán y Venezuela es propio de dos países independientes y, por tanto, este asunto no incumbe a nadie más.

Maduro ha agradecido el apoyo de Irán en medio de las sanciones impuestas por EEUU, destacando el derecho de Teherán y Caracas a "comerciar libremente en los mares del mundo, en los cielos del mundo".

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223662-un-segundo-buque-petrolero-irani-ya-se-halla-en-aguas-territoriales-venezolanas>



Radio Habana Cuba